

Debrunner Koenig

klöckner & co multi metal distribution

St. Gallen, 21. August 2017

Philippe Dietziker, CEO Debrunner Koenig Gruppe, tritt im Oktober 2017 zurück

Nachfolger Thomas Liner startet im November 2017

Sehr geehrte Geschäftspartner und Mitarbeitende

Nach 25 erfolgreichen Jahren verlässt Philippe Dietziker im gegenseitigen Einvernehmen unser Unternehmen. Nach langjähriger Tätigkeit zunächst als CFO und seit 2008 als CEO wird Herr Dietziker, CEO der Debrunner Koenig Gruppe und VR Delegierter der Debrunner Koenig Holding AG, von seinen Funktionen zu Ende Oktober 2017 zurücktreten. Mit seinem engagierten Einsatz hat er die Entwicklung der Gruppe markant geprägt.

Die jetzigen Mitglieder der Gruppenleitung, die Herren H. Rohrer (CFO), P. Forster, E. Grünig und Dr. M. Hess, werden im Herbst den Übergang zum neuen CEO Thomas Liner mitbegleiten. Thomas Liner wird zum 01. November das Amt des CEOs übernehmen. Herr Liner verfügt über umfangreiche operative Industrieerfahrung sowie Beratererfahrung. Zuletzt war Herr Liner als CEO bei der Firma Büchi Labortechnik tätig.

Der Konzernvorstand, die Geschäftsleitung und Mitarbeitende bedanken sich herzlich bei Herrn Philippe Dietziker für seinen grossen Einsatz und wünschen ihm für seine Zukunft weiterhin viel Erfolg und alles Gute. Wir wünschen Herrn Liner für seine neuen Aufgaben ebenfalls alles Gute und viel Erfolg.

Freundliche Grüsse
Debrunner Koenig Holding AG



Karsten Lork
Verwaltungsratspräsident



Heinz Rohrer
CFO

